



# 樹幼だより

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園

令和6年8月26日(第14号)



## 2学期スタート～元気な顔で登園した子どもたち

37日間という長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。夏休みの間、一日も幼稚園に来なかつた子どももいれば、預かり保育で、ほぼ毎日幼稚園に来た子どももいます。それぞれ違った夏休みの過ごし方をしましたが、皆充実した夏休みを過ごせたことと思います。休み中、誰一人大きな事故に遭うことなく、本日日焼けした元気な子どもたちの顔を見ることができ、とてもうれしく思います。

さて、2学期は、運動会やなかよし発表会など様々な大きな行事が予定されています。子どもたちには、気持ちも新たに心のスイッチをしっかり入れてもらい、「2学期も頑張るぞ！」という意気込みで、過ごしてほしいと思います。そのためにも、「早寝・早起き・朝ご飯」で、生活のリズムを早く取り戻せるよう、保護者の皆様には、ご協力をよろしくお願ひします。



## 盛り上がった年長さんによる「お泊まり会」7/22(月)～23(火)

今年度も、年長の子どもたちが思い出や成長する機会をつくるということを目的に、一大イベント「お泊まり会」を、夏休みの初日と2日目に実施しました。

初日の午前中は、新川公園に出かけての水遊びで楽しみ、午後は、すいか割りや製作活動を行った後、大善寺へ「おつとめ」に出かけました。大善寺では、献香後に、理事長先生からお話を伺ったり木魚を叩かせていただいたりしてのおつとめを体験しました。その後、幼稚園に戻り、子どもたちは甚平に着替えて縁日ごっこを楽しみました。夕立に降られてキャンプファイヤーはできませんでしたが、玄関前の屋根の下で花火を行い、充実した一日を過ごすことができました。

2日目は、野球グランドの外周を通って、バックネット方面に歩き、高台から50号沿いの広沢方面や周辺の山の景色を見渡しながら、清々しい朝の空気を味わいました。その後に、みんなで遊戯室で食べた朝食もまたひと味違った感がしたようです。そして、朝食後は前日製作したうちわと自動車で競争ゲームで盛り上がり、解散となりました。

親元から離れ、友達と1泊2日を過ごしたお泊まり会の経験は、子どもたち一人一人をまた一回り成長させたように思います。2学期での活躍に大きな期待がもてます。この度、お泊まり会の実施に向けて、保護者の皆様にはご理解ご協力いただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。



## お知らせ

### ○たけ組の保護者による園内清掃

1学期の終業式の日に、たけ組の保護者による園内清掃が行われました。当日は、とても暑い日でしたので、窓ふきをお願いしました。おかげで各教室の窓がとてもきれいになりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



### ○父の会によるお楽しみイベントの開催

7月20日(土)の午前中、父の会のお父さんたちが、幼稚園の施設を使いながら、楽しいイベントを企画し、子どもたちを楽しませてくれました。たくさんの楽しいゲームをクリアしてスタンプをゲットするスタンプラリーですが、ゲームを通して、たくさんのお菓子やスーパーボールをもらえて、皆大喜び。そして、全部のゲームをやり終えると、かき氷がもらえました。暑い日でしたので、かき氷がとても美味しいくて、多くの子どもたちが何回もおかわりをしていました。父の会の皆様、お手伝いいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

